

# AWNI

## Masif Patroli KRYD, Polsek Mataram Wujudkan Keamanan dan Kenyamanan Masyarakat

Syafruddin Adi - [MATARAM.AWNI.OR.ID](http://MATARAM.AWNI.OR.ID)

Jan 22, 2025 - 08:15



Mataram NTB - Sebagai upaya memelihara Kamtibmas serta mengantisipasi

gangguang keamanan yang disebabkan aktivitas para Remaja dan Pemuda khususnya pada malam hari, Polsek Mataram terus gencar melakukan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD).

Rabu 21 Januari 2025 pukul 22:00;wita hingga pukul 04:00 wita keesokan hari 22 Januari 2025 Piket fungsi Polsek setempat melakukan Patroli KRYD kesejumlah tempat dan lokasi yang kerap berkumpul para remaja dan pemuda hingga larut malam.

Disamping membubarkan petugas patroli memberikan imbauan agar para Remaja / Pemuda tidak melakukan aktivasi hingga larut malam karena dapat mengganggu keamanan dan kenyamanan masyarakat. Hal ini disampaikan secara humanais oleh petugas dengan harapan para Remaja dan Pemuda tersebut dapat memahami apa yang disampaikan petugas.



Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., kepada media ini mengatakan upaya yang dilakukannya semata-mata untuk mencegah berbagai kejadian dan bentuk kenakalan remaja seperti Kebut-kebutan, balap liar, nongkrong sambil mengkonsumsi Miras karena dapat menimbulkan keributan akibat pengaruh Miras.

“Kita membubarkan para kelompok-kelompok Remaja / Pemuda yang masih berkumpul nongkrong hingga larut malam karena dapat menimbulkan berbagai jenis gangguan Kamtibmas, “ucapnya, Rabu (22/01/2025).

Ia berharap melalui KRYD yang dilakukan secara masif tersebut dapat mendorong serta memberikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang tengah beristirahat. Kepada mereka selain diberikan imbauan agar tidak melakukan aktivitas yang dapat mengganggu orang lain juga disarankan untuk segera bubar dan kembali ke rumah masing-masing.

“Kami sangat berharap keterlibatan semua pihak terutama para orang tua agar ikut serta menjaga dan memantau seluruh aktivitas para putra putrinya. Hal ini tentu sangat membantu pihak kepolisian dalam mewujudkan ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat, “pungkasnya. (Adb)